

## **The Tavia Collection Meraih Penghargaan Bergengsi iF Design Award 2024**

**Jakarta, 26 Maret 2024** - Pada pertengahan tahun 2023 yang lalu, Jakarta Experience Board (JXB) meluncurkan The Tavia Collection sebagai upaya rebranding hotel JXB. Karya desain ini berhasil mendapatkan penghargaan bergengsi iF Design Award 2024. Penghargaan ini diberikan kepada creative agency 6616 selaku perancang brand dan JXB selaku pemilik brand. The Tavia menjadi brand hotel yang menargetkan wisatawan lokal dan internasional yang ingin merasakan pengalaman menginap dan berwisata di Jakarta.

Sejak 1953 hingga saat ini, iF DESIGN AWARD telah menjadi perhelatan bergengsi global terkait desain. Penghargaan ini diadakan sebagai ajang apresiasi bagi karya desain yang luar biasa. Hingga kini, iF DESIGN AWARD menjadi salah satu penghargaan desain paling penting di dunia, dengan ribuan desainer, arsitek, dan perusahaan berpartisipasi setiap tahunnya untuk memasukan karyanya dan dinilai oleh para ahli desain independen. Penghargaan ini diikuti oleh sebanyak 10,800 peserta dari 72 negara.

The Tavia Collection memperoleh penghargaan dalam kategori Brand Visual Identity System. Keberhasilan brand visual identity system dari The Tavia terletak pada kemampuannya untuk secara efektif menyampaikan atau menarasikan esensi produk dan brand melalui logo visualnya. Pencapaian ini mencerminkan dedikasi dan kreativitas tim desain di balik The Tavia Collection, serta komitmennya untuk memberikan pengalaman brand yang konsisten. Proses renovasi hotel The Tavia milik JXB ini dilakukan tidak hanya pada tampilan luarnya saja, tetapi juga dalam identitas sistemiknya.

Dengan bekerja sama dengan vendor desain 6616 Creative House, JXB memastikan bahwa identitas visual The Tavia menggambarkan esensi dari brand tersebut. Dibangun dengan sistem desain yang jelas konseptual dalam individualitasnya dan ciri khas masing-masing hotel, membuka kemungkinan pengalaman baru untuk diperkenalkan. Konsep The Tavia Collection ini menggambarkan tentang bagaimana satu sistem desain dapat memperluas visi bisnis.

Penghargaan dari iF Design ini tidak hanya merayakan kesuksesan The Tavia Collection, tetapi juga menyoroti pentingnya keunggulan desain dalam sektor perhotelan. JXB mengapresiasi penghargaan iF Design Award 2024 atas penghargaan yang telah diberikan. Hal ini menjadi bukti komitmen JXB terhadap inovasi dan kualitas, yang menetapkan standar tinggi untuk usaha desain masa depan dalam industri ini.

Baca artikel selengkapnya pada tautan berikut :

<https://ifdesign.com/en/winner-ranking/project/the-tavia-transforming-jakartas-stay-experiences/622247>